



**Nombre del alumno: Hannia Lily
Morales Morales**

**Nombre del profesor: Roblero Morales
Eliu**

Nombre del trabajo: Ensayo

**Materia: Trabajo social en el niño y el
adolescente**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado y grupo: 6to A de trabajo
social y gestión comunitaria**

^

Frontera Comalapa, Chiapas a 3 de junio del 2020.

La infancia es una etapa maravillosa. No hay pasado, no hay futuro sólo un presente que se mira con inocencia e ilusión.

(Carla Montero)

INTRODUCCIÓN

Los niños desde que nacen comienzan a interactúan con su madre a experimentar cosas nuevas en el cual tiene muy años de vida y conforme a su crecimiento el niño comienza a surgir más expectativas conocer nuevas cosas es por ello que a cómo va su crecimiento el niño y es ahí donde pasas diferentes etapas de su vida como la infancia y después la adolescencia que forma parte una de las características en el ser humano.

Es por ello que a continuación te daré a conocer el concepto de niño y las características del adolescente de cómo se van construyendo dentro de su vida cotidiana y las formas de ver el mundo y como se van manifestando durante su estadía como se va desarrollando.

EL CONCEPTO DE NIÑO, ADOLESCENTE Y SUS CARACTERÍSTICAS

Se comprende que cada ser humano al conocer el mundo cuando nace cada niño sabemos que tiene muy poco tiempo de haber nacido, la palabra niño tiene un significado que significa que es origen latín llamado infans que significa que no habla, pero si puede murmurar durante su crecimiento es por ello que en siglo a tras los romanos para ellos la palabra niño era para poder identificar al individuo desde que nacía hasta los 7 años de vida, dentro de ello está la psicología el niño es un individuo que aún no llegado al punto o alcanzado la madurez para poder independizarse y ver por sí mismo porque aún no conoce que es trabajar, sustentar un hogar y menos asuntos financieros para poder independizarte porque la vida se divide en varias etapas durante tu periodo de vida como bien sabemos se divide en 7 partes que son Fase prenatal, la infancia, niñez, adolescencia juventud, adultez y ancianidad pero también se pueden reducir que son el nacimiento, la pre adolescencia es hasta los 13 años nada más porque después esta la etapa de la adolescencia después la edad adulta y por último la vejez también se pueden derivar

de esta manera es completamente lo mismo, los niños en esa etapa necesitan muchos de sus padres porque son vulnerables que no saben lo que hacen y es por ello que necesitan la protección de sus padres para irse adaptando a su cultura su lenguaje y poder experimentar cosas nuevas hasta llegar a la edad de la adolescencia.

El 20 de noviembre de 1959 se concretizó la admisión de los derechos del niño con la aceptación de la convención internacional de los derechos del niño reconociendo legalmente todos los derechos fundamentales del niño como derecho a la vida derecho a una identidad, derecho a la educación, derecho a la protección. Según (Significados s / f)

Concuerdo los derechos de los niños son fundamentales es por ello que también para los adolescentes ya que para ellos también hay una cierta etapa llamada adolescencia temprana es hasta los 19 años es donde el adolescente tiene muchas diferencias como las étnicas, culturales, económicos y sociales, pero va dependiendo del tipo de vida en la que vives porque hay niños a temprana edad que ya son responsables y trabajan es cuando la pobreza te enseña a independizarte a muy temprana edad. Las características de la adolescencia es una de las etapas donde la crisis donde los cuestionamientos del adolescente comienzan a surgir como tener una carrera, tener un trabajo estable ver el futuro un hogar formar una familia a conocer las deudas de cómo se sustenta un hogar y a los hijos todo eso forma parte de la adultez donde el adolescente comienza a sentar cabeza después de su adolescencia temprana que tuvo y comienza la etapa adulta donde te cuestionas en que va ser de tu vida que vas hacer todo esto engloba y forma parte de nuestra vida cotidiana donde la sociedad forma parte.

Las críticas a los adultos, que en definitiva los convertirán a ellos mismos en adultos, que algún día sus hijos adolescentes criticarán, y seguramente, para entonces, habrán olvidado su rebeldía adolescente, para asombrarse de la conducta de sus vástagos. (De Conceptos s / f)

Concuerdo con ello porque los adultos siempre critican a los adolescente abecés por el vocabulario, las modas que han surgido una modernidad extravagante donde los

jóvenes crean sus propios grupos cuando quizá el adulto no razona como ser a su hijo más adelante critican sin darse cuenta que en su momento también pasaron por esos momentos alocados y la cuestión aquí es tenerle paciencia aun adolescente ya que está en su etapa de conocer experimentar y le espera más adelante y así como forma el ser humano.

CONCLUSIÓN

El ser humano nace con aptitudes desde que nacemos porque comenzamos a experimentar cosas nuevas y así como vamos creciendo el mundo te comienza a dar nuevas expectativas y cómo vas creciendo surgen recuerdos, emociones, motivaciones, tristeza, alegría una infinidad de cosas el ser humano siempre se queda con buenos o malos recuerdos de cada etapa que van surgiendo durante su crecimiento hasta que llega a la edad de ser anciano y recordar todo lo que ha vivido y sentir tantas emociones a la vez.

REFERENCIAS

S., N. A. (2002). Trabajo Social Familiar. Chile: Universidad católica de Chile.

Significados. (s.f.). Obtenido de Significado de niño:
<https://www.significados.com/nino/>